
Frau Jung sagte, dass Frau Westig, Bundestagsabgeordnete der FDP, ihr gestern 
mitgeteilt habe, dass der in der Dringlichkeitsentscheidung angesprochene Fördertopf 
gnadenlos überzeichnet sei. Aus ihrer Sicht solle dieser Beschluss aber trotzdem 
gefasst werden, um Perspektiven zu eröffnen.  
 
Ohne Aussprache genehmigte der Rat nachfolgende Dringlichkeitsentscheidung. 
 


